
Subject: Hallo aus dem Münsterland
Posted by Bugsy on Tue, 22 Dec 2009 11:51:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich grüße euch, 
über Recherche bin ich auf dieses große Forum gestoßen.Nachdem ich nun auch Beiträge
lesen kann (danke an Mona)dachte ich mir,dass ich mich vieleicht mal kurz vorstelle.

Ich bin 25(m) und wohne in Münster,weil ich hier auch studiere.

Das Problem mit meinen Haaren besteht schon seit mehreren Jahren,anfangs waren es
Sprüche von Kollegen/Freunden, ich selbst hab das nicht gemerkt,doch die Geheimratsecken
wurden größer und auch auf dem Kopf wurde das Haar wesentlich lichter.

Demnach bin ich zu einem Hautarzt gegangen um mir Rat zu holen,dieser gab mir El Cranell oder
wie das heißt.Doch wurde nichts besser.Propecia folgte und die Nebenwirkungen blieben
aus,allerdings ging das echt zu sehr auf die Geldbörse.
Nun bekomme ich Finasterid 5mg, diese teile ich in vier relativ gleichgroße Stücke.ich weiß
nicht ob es wirklich hilft,aber glaube dass sich seit der Einnahme auch nichts wesentlich
verschlimmert hat.
Vor zwei Jahren hatte ich einen Termin zur HT in Düsseldorf,doch der berechnete Preis von
fast 7000€ für 1500 grafts schockte mich total.
Danach war ich wirklich für eine gewisse zeit sehr verzweifelt.

Dennoch bin ich darauf wieder durch dieses Forum aufmerksam geworden.Ich habe Andreas
Kemmler mal angeschrieben,was er mir zu Instituten sagen kann,wo es günstiger ist!Ich
weiß,dass die Qualität oberste Prioriät hat und hoffe dennoch dass ich mit max. 3500€
auskommen kann.
Komplexe habe ich auf jeden Fall,daher habe ich in der Öffentlichkeit eigentlich immer eine
Kopfbedeckung auf.
Nur bei wichtigen Terminen,Sport oder in der Disco bleibt der Kopf völlig sichtbar.Ich hasse es
zwar,aber man kann ja nicht immer mit Bedeckung rumlaufen.Problem ist halt,dass ich mich zu
jung dafür fühle und ich damals wirklich extrem dichtes und schönes Haar hatte, mich hatte
das Volumen immer genervt,jetzt wünschte ich mir,dass ich nur zehntel von damals hätte!

Heute habe ich mir Toppik gekauft um das mal auszuprobieren.Hoffe es ist wirklich so
erfolgsversprechend und man kommt gute 30 Tage mit einer Dose aus.Damit könnte ich die Zeit
bis zu der HT auf jeden Fall strecken.

Ich hoffe auf ein gutes Miteinander und verbleibe mit einem freundlichen Gruß an alle Mitglieder,
Bugsy
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